





## **COMUNICACIÓN SOCIAL**

## COMUNICADO DE PRENSA

0985/2023 Naucalpan, Estado de México, 7 de octubre de 2023

## ASEGURA SECRETARÍA DE SEGURIDAD VEHÍCULO PROBABLE INVOLUCRADO EN LA COMISIÓN DE DIVERSOS ROBOS DE AUTOMOTORES

- · La coordinación entre elementos en campo y personal del C5 de la SS posibilitó su localización.
- En la intervención se detuvo al conductor, quien fue presentado ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.

La coordinación entre personal de la Policía Estatal y del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) posibilitó asegurar un vehículo al parecer involucrado en la comisión del robo de automotores.

Una alerta vía radio del C5 alertó a efectivos de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) en campo, sobre el paso del aparente objetivo, un Chrysler, PT Cruiser, color blanco, el cual circulaba por calles de la colonia Lomas de San Agustín.

De forma inmediata, con la información proporcionada, los uniformados ubicaron la unidad sobre la calle Central, en la referida colonia; en el sitio, por medio de comandos verbales, solicitaron al conductor detener su marcha para llevar a cabo una inspección de rutina con base en el protocolo de actuación.

Momentos después, el Centro de Mando estatal confirmó que se trataba del automóvil motivo de la consigna, por lo que luego de hacerle saber los derechos que la ley otorga a su favor, Carlos "N" de 41 años de edad, fue trasladado ante la autoridad correspondiente, para determinar su situación jurídica.

Cabe hacer mención que el vehículo asegurado, al parecer participó en el robo de un Suzuki, tipo Ertiga y una camioneta Toyota, tipo RAV, en el mes de septiembre del año en curso, por lo que se ampliarán las averiguaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.

